

Fecha: 27-01-2025
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general

Pág.: 4
 Cm2: 742,5
 VPE: \$ 970.445

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: Tres cruceros en Punta Arenas y el comercio cerrado casi en su totalidad

Fotos: José Muñoz, G. G.



Los tres cruceros que coincidieron frente al muelle Arturo Prat este domingo.



Prácticamente todos los locales comerciales de la ciudad estaban cerradas.

Tres cruceros en Punta Arenas y el comercio cerrado casi en su totalidad

» Cientos de turistas recorrieron la ciudad reparando en la gran cantidad de locales con sus persianas abajo. El paseo de los visitantes extranjeros se limitó, por tanto, a conocer la Plaza de Armas de Punta Arenas y la vista panorámica que ofrece el mirador del cerro de la Cruz.

Un par de farmacias, alguna tienda de retail, una sola chocolatería y una par de restaurantes en calle O'Higgins eran algunas de las pocas opciones que barajaron los cientos de turistas que ayer domingo, en un día soleado y de grata temperatura, bajaron de tres sendos cruceros para recorrer la ciudad capital de la Región de Magallanes.

Los visitantes extranjeros encontraron a la inmensa mayoría de las tiendas del sector céntrico de la ciudad cerradas, situación que ha sido visibilizada en reiteradas ocasiones, aunque para ellos fue una sorpresa. El paseo se limitó, por tanto, a conocer la Plaza de Punta Arenas y la

panorámica que ofrece el mirador del cerro de la Cruz.

Los desembarcos fueron desde los cruceros Villa Vie Residences, Sapphire Princess y el Viking Jupiter. El primero de los grandes buques llegó el día viernes, haciendo imponente en el muelle Arturo Prat, mientras que los otros dos llegaron este domingo con prácticamente una hora de diferencia. El Sapphire Princess recaló por tercera vez en la temporada, luego de haber pasado por última vez en diciembre recién pasado por Punta Arenas, trayendo consigo más de 2.600 pasajeros. En tanto, el Viking Jupiter trae consigo 930 pasajeros y otros 465 tripulantes.

Pese a que ayer se les vio a los turistas recorriendo la ciudad,

» El Sapphire Princess recaló por tercera vez en la temporada, luego de haber pasado por última vez en diciembre recién pasado por Punta Arenas, trayendo consigo más de 2.600 pasajeros. En tanto, el Viking Jupiter navega con 930 pasajeros. El viernes había arribado el Villa Vie Residences

con algo de frustración frente a tanto comercio cerrado, lo bueno es que aprovecharon de fotografiarse junto a la imagen del aborígen del monumento a Her-



Los turistas extranjeros se sintieron atraídos por la artesanía regional ofrecidos en los puestos de la Plaza de Armas.



La infaltable foto con el pie del aborígen en la Plaza de Armas.

nando de Magallanes, en la Plaza Muñoz Gamero, y posar con el estrecho de Magallanes a la distancia como marco de fondo en el mirador del cerro de la Cruz.

Por su fueran poco las debilidades y falencias, otra crítica que surgió es sobre la carencia de baños públicos en la ciudad. /LPA



En el Cerro de la Cruz los turistas fotografiaban la panorámica.